
5 Pièces

260 m²

Réf. STZ240191

13 020 €

Gassin
Maison à louer (83580)
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Domaine  sécurisé  avec  gardien  Idéalement  située  dans  un  domaine

privé et sécurisé, cette villa d'exception sur un terrain de 1.246m² offre

un cadre de vie idéal pour les amateurs de confort et de tranquillité. La

villa comprend une entrée avec toilettes invitées, une buanderie et une

cave à vin sous l'escalier. Le salon / salle à manger et la cuisine ouverte

équipée  s'ouvrent  sur  des  terrasses  extérieures,  dont  une  couverte

avec  espace  repas  et  une  pergola  bioclimatique  abritant  un  salon  et

une  véranda.  Le  rez-de-chaussée  abrite  une  chambre  principale  avec

dressing et salle de douche ...

Ideally located in a private and secure estate, this exceptional villa on a 1.246 sq m

plot offers an ideal  living environment for lovers of  comfort  and tranquility.The villa

includes an entrance hall with guest toilet, a laundry room and an under-stair wine

cellar.  The  reception/dining  room  and  open  fitted  kitchen  open  onto  outdoor

terraces,  one  of  which  is  covered  with  a  dining  area  and  a  bioclimatic  pergola

housing  a  lounge  and  a  véranda.  The  first  floor  features  a  master  bedroom  with

dressing room and en suite shower room. Upstairs are three bedrooms with shower

rooms and dressing rooms, ...
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